

Im Fahrzeugteilebau lassen sich durch die extreme Leichtig- und Steifigkeit von

Kohlefaser-Werkstoffen extravagante, optisch beeindruckende Teile herstellen.

Wir konnten durch Ideenreichtum, Know-how und Flexibilität bei der Verarbeitung, bereits das Vertrauen von Kunden aus aller Welt gewinnen.

Wenn Sie sich durch individuelle, absolut sauber gearbeitete Fahrzeugteile von der "grauen Masse" abheben, des Öfteren mal ein heimliches "Wow" hören möchten, dann sind Sie bei uns richtig.

Folgende Leistungen bieten wir an:

- Sonder- und Einzelanfertigungen in Faserverbundtechnik (Carbon, Aramid (Kevlar), Glasfaser)
- Optikaufbesserung durch Überzug diverser Bauteile mit Echtcarbon
- Urmodell und Formenbau
- Reparatur von Rissen in Kunststoff- und Kohlefaserteilen

Hier sehen Sie eine kleine Auswahl der möglichen Carbon-Gewebearten:



